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前 回 の 例 会 記 録
２００９．６．２７（土）通算２５００回 本年度第４６回 １８時３０分～ホテルエメラルド（阿寒）

お客様と来訪ロータリアン◆
足立会員令夫人、北川会員令夫人、小林裕幸会員令夫人・御家族、小山会員令夫人
高橋貢会員令夫人、田中会員令夫人、富樫会員令夫人・御家族、中嶋会員令夫人
西川会員令夫人、萩原会員令夫人・御家族

メークアップ◆

◆ 【会員総数７３名 免除１３名 出席計算に用いた会員数６０名】出席報告
本日の出席率 出席及びメーキャップ ３６名 出席率 ６０．０％
前々回の出席率 （６／１０） 出席及びメーキャップ ４０名 出席率 ６７．７％

会員総数７２名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５９名）（６／１０は

ニコニコ献金（今年度累計 １．０６３．０００円）◆
・一年間ありがとうございました ～村井順一君、新妻緊市君、足立功一君
・一年間ご苦労様でした ～江口雄介君、大友淳君、笠井龍司君、金森元英君、北川健二君
小林裕幸君、小山義雄君、境弘伸君、迫田武君、佐渡正幸君、千田清君、丹羽芳広君

松田信明君、田村憲一郎君、田中和紀君、高橋貢君、徳山淳一君、泰地浩幸君、高橋邦弘君
富樫孝之君、布目九一君、三原克也君、百枝信二君、森山義文君

・一年間ご苦労様でした。無事帰港おめでとう ～小林 貢君

・一年間ありがとう。次年度も宜しく ～中嶋嘉昭君、萩原昭博君

・ガバナー事務所も無事閉めることが出来ました。ありがとうございました ～石井東洋彦君
・すばらしい阿寒湖バンザイ ～西川哲史君

会長挨拶◆
本日は、２００８～２００９年度通算２５００回記念最終例会を迎えました。今年度クラブ

スローガン「 心をひとつに」の合言葉も松田信明会員の唱和で最後になりまONE FAR ALL
した。今年度は創立５０周年という記念すべき年度に足立ガバナーを送り出しました、足立ガ
バナー又松田ガバナー補佐の全面的な支援は勿論の事、クラブ事業を実践しつつ、何よりも特
別な行事の数々を会員・家族の皆さん一丸となって取り組んで来ました。足立ガバナーのリー
ダーシップとご夫人のそれを支える献身的な姿、そして会員一人ひとりがクラブのために、こ
の一年間各の役割を精力的に尽くされたその全ての成果が、かたちとなってしっかりと残った
ものと確信をしております。

、 、 、 、今年度は地区協議会各セミナー 地区大会 当クラブの創立５０周年等の講演を通じてIM
ロータリーの奉仕原点であるロータリーの心を学ぶ数多くの機会にも恵まれました。又、６月
１９日に出発をしましたバーミンガムでの第１００回記念国際大会も開会式そして友愛の広場

、 。では 世界のロータリアンと精力的にバナー交換を行い友情を深め昨日無事帰国を致しました
この報告会は、新年度例会プログラムに企画されておりますので、楽しみにして戴きたいと思
います。
最後に私にとっては歴史に残る年度の会長という重責でありましたが、新妻幹事にはクラブ

運営をしっかりとやり遂げてもらいました。家族親睦委員会にも大変ご苦労を戴きましが、奉
仕の実践の実り多いこの一年間を振り返って盛大にお祝いをしたいと思います。会員皆さんの
ご協力に感謝を申し上げまして、会長挨拶とさせて戴きます。有難うございました。

幹事報告◆
６月１９日から釧路を発ち２５日までの１週間、２００９年第１００回ＲＩバーミンガム国・

。 、 、際大会に参加し無事帰国してきました 釧路北ＲＣから足立ＤＧ筆頭に１１名 全員で釧路
釧路西、芽室、下川ＲＣと２２名元気に帰ってきました。以上で幹事報告を終わります。

これで今年度の幹事報告は終わりますが、１年間皆様のご協力で終わることが出来ました。
有難うございました。

委員会報告◆

本日のプログラム◆

「 足立 、村井会長年度DG
オーラス通算２５００回記念今年度最終例会 」

担当 理事会・親睦家族委員会
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